



世界の平和について、全校で考えました

8月6日の全校登校日で、平和集会が行われました。6年生が1学期に調べ学習を進めてきた「世界平和」について発表しました。1～5年生も真剣に話を聞いていましたね。6年生が発表してくれた内容、みんなの感想を一部紹介します。



全校のみんなが平和について考えてくれるように準備しました。いろいろなテーマで調べ、プレゼンも自分たちで作りました。分かりやすい発表になるように発表の仕方を工夫しました。

6年生の発表内容

- ① 広島と長崎に落とされた原子爆弾
- ② 戦争中の食べ物や配給制度
- ③ 学童疎開と青空教室
- ④ 第二次世界大戦での被害者の数
- ⑤ 世界に埋まっている地雷の実態
- ⑥ 世界中の子ども兵士
- ⑦ 東日本大震災の被害と復興

- ・世界が平和でいてほしいから、戦争をやめてほしいと思いました。これからも困っている人を助けたいです。(1年)
- ・わたしは戦争がなくなるといいと思いました。子どもたちがかわいそうだなと思いました。わたしの給食を分けてあげたいです。(2年)
- ・子どもの兵士が戦争に参加させられて、とてもかわいそうでした。これからも平和になりつつけて戦争をくり返さないようにしたいです。戦争をまた起こさないように、できることをしてみたいです。(3年)
- ・十代の子どもが飛行機に乗って、敵の船につっこんで死んでいくのがかわいそうでした。戦争はもうやめてほしいです。そのために自分にできることをしたり、戦争のことをよく知っておきたいです。(4年)
- ・私たちは美味しいご飯を食べているけれど、戦争で食べられない人たちもいるので、ご飯が食べられるありがたさを感じて食事をしたくなりました。自分のできることを進んでしたいです。(5年)
- ・平和集会を通して、平和の大切さや戦争のおそろしさを感じることができました。ほくたちと同じような年齢で命を落としている子どもがいるので、戦争をなくし、平和な世界であってほしいです。(6年)



戦争の被害や復興、世界の子どもたちの生きる権利、震災被害者への思いなど、さまざまな視点で人権教育を行うことができました。これからニュースや新聞で、戦争についての報道が増えると思います。世界の平和について、ご家庭でも話し合ってみてください。

「やさしく、強い金明っ子」を保護者や地域の皆様と育てていきたいと考えています。

きりとり

思いやりエピソードを募集します！お子さんや金明っ子の「すてきな思いやり」が見られた時のご感想を教えてください！「弟や妹にやさしい！」「お家のお手伝いをがんばってくれている！」「うれしい声をかけてくれた！」など、いろんなエピソード、お待ちしております！しめきりはありませんので、お気軽に担任までご提出ください。

年 児童氏名 () 保護者名 ()